


～ガバナーメッセージ～ 

「年度下半期を迎えて」 

ガバナー 森 田  均 

 明けましておめでとうございます。 

 年度上半期における地区の各種会合、行事また公式訪問などに際しては、各クラブ

そして会員の方々には大変お世話になりました。 

 お陰様を持ちまして、恙なく上半期を終えることができました。 

 下半期も、旧倍のご協力の程宜しくお願いします。 

 

 「地区大会も、ガバナーの公式訪問も終わったので、後はのんびりやるか？」とい

う、半ば冗談のような話を聞くことがあります。 

 地区関連の諸々のことがほとんど終わった年度下半期こそ、各クラブの奉仕活動が

いよいよ充実の時を迎えるはずです。皆さん、気を抜かないで頑張って下さい（「ガ

バナーも同じだよ」という声も聞こえてきそうですが！？）。 

 

 国際ロータリー理事ノミニーの件について、ご報告します。 

 ２００３．１２．１までに対立候補の推薦がありませんでしたので、重田政信パス

トガバナーが２００５－２００７年度理事ノミニーに決定しました。 

 当地区としても大変名誉なことであり、ご同慶の至りです。 

 重田理事ノミニーのご活躍をお祈り申し上げます。 

 

 ロータリー用語クイズ（その２） 
 

今回は、「情報集会」について出題しました（解答は１０頁） 

 

 ① 「情報集会」ってなあに？ 

 ② 手続要覧のどこに「情報集会」は書いてある？ 

 ③ これは、以前呼んでいた「家族集会」と違うのか？ 

 ④ 英語では、なんと言う？ 

２ 



～新年ご挨拶～

　皆様、新年明けましておめでとうございます。

　昨年は並々ならぬご協力を賜り誠にありがとうございました。皆様に支えられ、なんとか

上半期を乗り切ることができました。地区スタッフ一同心より感謝申し上げます。

　今年度も、引き続き皆様の暖かい“手”をお貸しいただけますようお願い申し上げます。

ガバナー 森田　　均 地区幹事 仙田　一夫 会計長　　柴田　　稔

筆頭地区副幹事 加　藤　義　男 地区副幹事 一　倉　克　己

地区副幹事 真　下　信　也 地区副幹事 戸鹿野　　栄一

地区副幹事 川　﨑　敬　一 地区副幹事 千明　三右衛門

地区副幹事 福　田　朋　英 地区副幹事 清　水　一　男

地区副幹事 佐　藤　和　夫 地区副幹事 狩　野　要　一

✽✽✽✽✽✽✽✽✽✽✽✽✽✽✽✽✽✽✽✽✽✽✽✽✽✽✽✽✽✽✽✽✽✽✽✽✽✽✽✽
～研究会報告～

　上記研究会が、去る１１月２９、３０日の両日にわたり、東京の新高輪プリンスホテル

において開催されました。（ロータリーの友１月号P．４０～４１参照）

ます。

です。

います。 左から　　　森田　光子　　　マジィアベＲＩ会長　　　　森田　均

「第３２回ロータリー・ゾーン研究会に参加して」
ガバナー　森田　　均

これは、パストガバナー、ガバ

ナー、ガバナーエレクトが、

ロータリーの直面する課題を共に

探るための研究会であり、具体的

内容については、機会ある時に皆

さんにもお話ししたいと思ってい

その折、マジィアベＲＩ会長と

ご一緒する時間を持て、記念写真

におさまることもできました。隣

なお２年後は、国際ロータリー

理事となられる重田パストガバナ

ーが、第３４回目に該るこの研究

にアデ夫人がおられないのが残念

会の招集者となることに決まって

３



～セミナー報告～ 

「2003-2004 年度地区リーダーシップセミナー」報告と御礼 

リーダーシップセミナー実行委員会 

実行委員長 石坂  寛(渋川ＲＣ） 

 

 去る１２月７日（日）渋川プリオパレスに於いて開催された、国際ロータリー第２８４０地

区 地区リーダーシップセミナーが、師走の多忙な時期開催にも関わらず、県内各ロータリア

ンの参加を頂き盛会に開催出来ました事に衷心より御礼申し上げます。 

 １００名を超える参加者に、パストガバナーの懇切な研修とご指導を頂き、４部門に分かれ

たセッション（双方向会議）での活発な意見交換は、初期の目的である統一テーマ『２１世紀

のロータリーを皆で考えよう！』が、真剣に討議され有意義な一日でありました。 

 プログラムは、高木パストガバナーによる研修講話『２１世紀のロータリー』、４セッショ

ンによる双方向会議は、重田パストガバナーリーダーによる「２１世紀におけるロータリー財

団プログラム」、関口パストガバナーリーダーによる「自律と他律」、清パストガバナーリー

ダーによる「ロータリーと地域との関わり」、そして矢野直前ガバナーリーダーによる「新世

代の教育問題を考える」で、それぞれにアシスタントガバナーがサブリーダーを務めて、参加

ロータリアンの活発な意見交換が行われました。 

 最後に森田ガバナーより『公式訪問からロータリーを考える』をテーマに所信を報告され、

年度後半のロータリーの在り方を述べられました。 

 いずれも、３回目を迎えた新しい制度の教育行事である地区リーダーシップセミナーに相応

しいセミナーであったと思います。 

 

 森田ガバナーよりご指示を頂き、渋川ロータリークラブにて実行委員会を設置して、諸準備

をさせて頂きましたが、会長エレクト・次期幹事研修セミナー（ＰＥＴＳ）・地区協議会（コ・

ホストとして）・１０月開催の地区大会と、全て当クラブにとっては初体験の連続で、企画運

営に暗中模索でしたが、ロータリアンの友情にすがって滞りなく開催できました。心より感謝

申し上げます。 

 この成果が、残された今年度ロータリー活動の一層の充実に役立ち、今後の地区の発展の為

に大きく貢献することの出来るセミナーであった事を祈念いたしながら報告と御礼にかえま

す。 

 

 

    

４ 



～委員会報告～ 

「社会奉仕委員会報告」 
国際ロータリー第２８４０地区     

社会奉仕・環境保全委員長 谷 順一郎 

日   時：２００３年１２月６日（土）１７：００～ 

場   所：マーキュリーホテル 

参 加 者：クラブ関係者３９名   地区役員   ８名 

議   題：委員会方針 

    クラブ事例発表＜前橋中央・桐生中央・高崎東・館林東・渋川みどり・藤岡南＞ 

    全体協議＜①植樹・下草刈について②社会奉仕について③その他＞ 

今後の予定：･２００４年５月１６日（日）２１世紀の森植樹及び下草刈り 

      ･「こども奉仕委員会」とタイアップし「青少年問題」についての教育講演会 

       又はシンポジュウムの実施 

 

 去るクラブ社会奉仕委員長会議に多数ご参加頂きありがとうございました。心から感謝

申し上げます。 

 この委員長会議は上記のような内容で開催致しました。曽我社会奉仕委員長より挨拶及

び委員会方針について説明後、森田ガバナーより「社会奉仕について」をテーマに講話を

頂きました。その後は、それぞれの分区を代表し１クラブずつクラブ内の社会奉仕活動の

事例発表、今度の活動についての全体協議を行い終了致しました。 

ここで、海外における社会奉仕活動の事例を少しご紹介させて頂きます。 

私達の生態系はもちろん密接に統合されています。このため多くのクラブは、環境活動として

総合的な教育活動に焦点を絞っており、長期的な視野で若者の教育に特に精力を注いでいます。

世界中で行われるロータリーの教育的プロジェクトには、ブラジルでの生徒用環境啓蒙ビデオ制

作、ニュージーランドでの１週間の環境学校参加の助成、エジプトでの学校清掃競争、ケニア南

部マサイ農村地域での環境、文化教育センターの支援など数多くあります。１つの問題に上手く

対処するとそれに引き続いてクラブが次ぎの課題に取り組むことになる場合が多くあります。そ

してこれが他のロータリークラブの行動を促します。魚を獲るためのダイナマイト使用により破

壊した珊瑚礁を復元するために、フィリピンのロータリークラブがタイヤを束ね合わせて人工礁

を造りました。セブロータリークラブは魚に住み処を提供するマングローブの木や、侵食を予防

するその他の木々を植えました。マニラ地域では、ロータリークラブのスクーバダイバーらが漁

船等に珊瑚礁の近くで錨をおろさないよう警告するブイを設置しました。地域社会がプロジェク

トの恩恵を理解するようにする。レバノンでは杉の森林を保護しようとしたロータリークラブを、

近隣の地域社会が熱心に応援しました。それは、地元の観光産業が千年の樹齢を誇る杉の木の景

観を頼みにしているからです。しかし、時には創意工夫が必要な場合もあります。フィリピンで、

ルセナロータリークラブが木を植えることは伐採することより有益だということを学校児童の父

兄に説得しようとしました。授業料のための植樹プロジェクトで、クラブは植樹という投資の見

返りに、十年後に子供達に奨学金を授賞することを確約しました。 

私達も明年５月１６日（日）に今回も沼田中央ＲＣの皆様のご協力のもとに行います。

ご予定されました各クラブの多数のご参加をお願い致します。 

５ 



～ＲＡ年次大会報告～ 

「ローターアクト第４回地区年次大会報告」 

国際ロータリー第２８４０地区 

ローターアクト委員長 松本 博 

 去る１２月１３日（土）にローターアクト第４回地区年次大会を「原点に戻れ！！」を大会

テーマとして群馬会館で記念式典（１部）、記念プログラム（２部）の２部構成で、前橋テル

サにて大懇親会を開催致しました。登録は１８ロータリークラブの１３６名のロータリアンと、

５９ロータアクトクラブ１８３名のアクター、そして３名の前橋ロータリークラブ奨学生、計

３２２名の多くの登録を頂きました。 

 記念式典では、森田均ガバナーの「今こそローターアクトの原点に戻り、組織の充実、維持

および奉仕のありかたなどについて見直し、その成果を一歩一歩実行していこう」と式辞を述

べられました。又、来賓の萩原惣治前橋市長は「奉仕を実践して、地域社会の発展に尽力して

下さい」との祝辞を述べられました。 

 小林ローターアクト地区代表は「アクターが一丸となって「礎」へ未来のアクターのために、

そしてローターアクトの灯りを消さないように、原点に戻ってアクト活動と会員増強を積極的

に展開しよう」と本大会の主旨を述べた。 

 記念事業は、使用済み切手収集運動（約６Kg 収集）と、地区ホームページ開設の発表をしま

した。 

 ２部の記念プログラムは、県立高齢者介護総合センター明風園の角田傑氏をお招きして、高

齢者の普段の体力的な不便さに対する話をいただき、２班に分かれて高齢者の疑似体験をして

その接し方を改めて見直そうとプログラムをまとめられた。 

 下田進地区新世代奉仕大委員長の「ローターアクト活動の基本を大切に考えたすばらしい年

次大会です」との総評をいただき、式典を終了しました。 

 会場を移動して、エネルギッシュな大懇親会が開かれ、お互いの友情とアクト活動の交流が

熱く、感動の一日が終了しました。 

 地区内１２クラブのアクターの皆さん、すばらしい大会でした。ありがとうございました。 

 

    

   式典全景      森田ガバナー式辞     前橋市長祝話     小林ｱｸﾄ地区代表挨拶 

    

  記念プログラム       懇親会      明風園 角田氏      下田大委員長総評 

６ 



ご経歴を紹介させて頂きます。

重　田　政　信　（高崎北ロータリークラブ）

　　　９０年　地区財団奨学金委員

　　　９１年　群馬第三分区代理、地区財団奨学金委員長

マルチプル・ポールハリス・フェロー、米山功労者、財団ベネファクター、大口寄付者

　現・医療法人小泉重田小児科理事長

＜公職歴＞

　厚生省「高齢化社会を迎えるに当たっての乳幼児健診」研究班・班員

　厚生労働省「多民族文化社会における母子の健康に関する研究班」班員

　東京大学小児科大学院卒・医学博士

＜職歴＞

　東京大学小児科学教室助手（文部教官）

　フルブライト留学生として渡米、米国ジェファーソン大学小児科研究員

2003年12月1日までに対立候補の推薦がなく重田政信パストガバナーが05-
07年度理事ﾉﾐﾆｰに決定致しました。

　東京大学医学部卒

＜学歴＞

～公告～

05-07年度ＲＩ理事ノミニー確定報告

　　　８３年　地区財団奨学金委員

　　　８９年　高崎北ＲＣ会長

＜ロータリー歴＞

　１９６９年　高崎北ＲＣ　入会

　　　８５年　地区財団奨学金委員

　　　８７年　地区副幹事

　　　９２年　群馬第三分区代理

　　　９３年　地区ロータリー財団委員長、地区財団奨学金委員長

1999&2000　 　国際協議会・研修リーダー

1999&2000　 　ＲＩ会長代理

1997-2000　 　ＲＩ識字・計算能力向上グループ・第１ゾーン・コーディネーター

1995-1996　 　ＲＩ第２５６０地区ガバナー

1998-1999　 　ＲＩポリオ・プラス・パートナー・委員会・第１ゾーン・コーディネーター

1999-2002　 　ＲＩポリオ･プラス･パ-トナ-･グル-プ･委員長補佐/第１ゾ-ン･コ-ディネ-タ-

2000-2001　 　人口および開発問題研究グループ・第１ゾーン・コーディネーター

2001-2002　 　教育と研究グループ・第１ゾーン・コーディネーター

2002-2003　 　ＲＩ識字率向上委員会・委員、識字率向上・東アジア小委員会・委員長

2003-2004　　 識字および教育推進グループ・北アジア担当エリア・コーディネーター

７



～国際大会 PR～ 

「年頭のご挨拶」 
国際ロータリー２００４年国際大会（関西） 

実行委員会委員長       近藤 雅臣 

 祝 2004 年 ついに関西で初めての国際大会が開催される年がやってきました。 

皆様 明けましておめでとうございます。 

 2002 年 4 月に実行委員会が発足して以来、ロータリアンの皆様には並々ならぬご協力を

賜り、お蔭様で何とか最後の登り道にまでたどり着くことができました。まだまだ険しい

道のりが残っていますが皆様のお力を借りながら最後の力を振り絞ってご期待に沿うよう

努力するつもりです。何卒宜しくお願い申し上げます。RYLA, RAC, YEO については、昨年

5 月の理事会で今年度は公式行事を中止するということに決定されましたが、10 月の理事

会でマジィアベ会長、菅生理事、田中理事のご助力で公式行事として復活させることに決

定されました。また、その後、大阪ドームの借用期限を 1 日短縮することもできるなどお

蔭様で明るい材料も増えつつあります。しかし、開会式、閉会式のプログラム、エンター

テインメントについてはあくまで RI 主導で、関連業者も RI 推薦業者に決定し、一度は日

本側の要望は全く叶えられませんでした。ただ、この結果に対し、千委員長から異議を申

し込んで頂いたおかげで、内容についてこちらの意見をできるだけ尊重するというところ

まで話し合いができました。海外からの参加者はもとより大多数を占める日本人の参加者

に何とか満足頂けるような大会に仕上げてゆきたいと念願しています。大会登録者数につ

いては、この原稿を書いている時点ではまだ期待するほどではなく心細い想いです。海外

の姉妹クラブなどに大いに呼掛けて頂ければ幸いです。また、とくに近隣の韓国、台湾の

皆様への呼掛けをお願い致します。皆様と力を合わせて心にのこる素晴らしい国際大会に

仕上げ、世界のロータリアンと手をとりあい「Lend A Hand」の心を世界に発信する場にで

きればと願っています。大会の主役はロータリアンの皆様です、私たちはあくまで裏方に

徹し、ひたすら大会の成功を祈って最後の上り坂を全力を上げて駆け上ります。力強い皆

様の後押しをお願い申し上げます。関西で, 世界の、そして、日本中のロータリアンと感

動を伝え合いましょう。  

✽✽✽✽✽✽✽✽✽✽✽✽✽✽✽✽✽✽✽✽✽✽✽✽✽✽✽✽✽✽✽✽✽✽✽✽✽✽✽✽ 

～RA 例会訪問記録～ 

 

 地区ローターアクト委員会よりご報告です。 

 ２００３年９月から１１月までの３ヶ月間で、２８４０地区内１０クラブのローターア

クトクラブを訪問してまいりました。 

 その例会訪問記録を、２８４０地区ホームページに掲載しております。 

 是非アクセスしてご覧くださいますようお願い申し上げます。 

 

          URL   http://www.rid2840.net 

ローターアクト報告書 

８ 

http://www.rid2840.net/
http://www.rid2840.net/gessin/200401ex.pdf


～報告記事～ 

「ロータリーと八社会の懇談会をふりかえって」 

国際ロータリー第２８４０地区 
地 区 幹 事  仙田 一夫 

今年で三回目になる八社会懇談会は、地区の「お知らせ（会員必携）」を配り、まずどん

な人物がロータリークラブに入っておるか理解をいただきました。それぞれの記者も知っ

ている方が結構いたようでした。 
森田ガバナーが本年度のロータリーの方針の内容を説明し、ご理解をいただきました。

ロータリーの理解度につきましては我々が思ったり考えたりすることと地域一般はかなり

の温度差があります。まだまだ地域へのアクセスが足りないのかもしれません。 なぜ例

会が週１回なのかとか ロータリーにおける奉仕、陰徳そして陽徳とかそれらのことにつ

きましても記者より鋭い質問がありました。 
花井クラブ奉仕委員長より第２８４０地区の会員の現状につき説明があり、また伊能国

際奉仕委員長よりロータリーの国際奉仕事業等の説明があり、その後記者の方たちより貴

重なご意見をいただきました。 
今後ともロータリーに特段のご理解をお願いいたし、散会しました。 

 
 日 時   ２００３年１１月１７日（月） 
 場 所   群馬ロイヤルホテル 
 参加者 
上毛新聞社   編集局次長  内山  充   ロータリークラブ 
朝日新聞社   支局長    白石 陽一     ガバナー      森田  均 
産経新聞社   支局長    高橋一十六     地区幹事      仙田 一夫 
東京新聞社   支局長    松井  稔     地区会計長     柴田  稔 
日経新聞者   支局長    須貝 常靖     クラブ奉仕委員長  花井 博将 
時事通信社   支局長    小形 道雄     国際奉仕委員長   伊能 富雄 
N H K      放送部長   鎌田 常靖 
群馬テレビ   報道局長   伊藤 晴男 
エフエム群馬  放送部長   小林 和夫 
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～文庫通信～ 

・ ・・文 庫 通 信（195 号）・・・ 

「ﾛｰﾀﾘｰ文庫」は日本ﾛｰﾀﾘｰ 50 周年記念事業の一つとして 1970 年に創立された皆様の資料室です。 

ﾛｰﾀﾘｰ関係の貴重な文献や視聴覚資料など、1万9千余点を収集･整備し皆様のご利用に備えております。

閲覧は勿論、電話や書信によるご相談、文献･資料の出版先のご紹介、絶版資料についてはｺﾋﾟｰｻｰﾋﾞｽ

を承ります。ｸﾗﾌﾞ事務所にはﾛｰﾀﾘｰ文庫の「資料目録」を備えてありますので、ご活用願います。 

以下資料のご紹介を致します。 

 

 

先輩ロータリアンの文献 
◎ 「満州におけるロータリー運動の展望 他」 佐々木孝三郎 1974 27ｐ （遺稿集から） 
◎ 「満州のロータリーのこども（ｲﾝﾀﾋﾞｭｰ）」 佐々木孝三郎 ﾛｰﾀﾘｰの友:1968･9 月 4p 
◎ 「戦前の日本ロータリー」 直木太一郎 1971 25ｐ 
◎ 「日本ロータリー史」 直木太一郎 1971 37ｐ 
◎ 「ロータリアン読本」 直木太一郎 神戸 R.C. 1970 41ｐ 
◎ 「ロータリー日本伝来のﾙｰﾂとその後の経過 その 1」 平島健次郎 1982 28ｐ 
◎ 「温故知新 ロータリーの今昔」 遠藤健三 1987 7ｐ 
◎ 「鼎談 ロータリーは紳士の道場―戦前、戦後のロータリーを回顧して」 絹川清.石川芳次郎.烏養利

三郎 
      ロータリーの友:1967・12 月 5ｐ 
◎ 「日本におけるロータリーの歴史」 阿部謙大 1976 11ｐ (D.350 年次大会講演) 
◎ 「日本ロータリー再建の項」 ｼﾞｮｰｼﾞ R.ﾐｰﾝｽﾞ ロータリーの友:1976･9 月~1977･4 月 27ｐ 
◎ 「火種はみんな持っている(抄)」 松本兼二郎 1969 32ｐ 

〔上記申込先：ロータリー文庫(コピー)〕 

 

〒105-0011 東京都港区芝公園 2-6-3abc 会館 7 階 TEL(03)-3433-6456FAX(03)-3459-7506 

 開館=午前 10 時～午後 5 時 休館=土・日・祝祭日 http://www.rotary-bunko.gr.jp 

✽✽✽✽✽✽✽✽✽✽✽✽✽✽✽✽✽✽✽✽✽✽✽✽✽✽✽✽✽✽✽✽✽✽✽✽✽✽✽✽✽✽✽✽✽✽ 

～ロータリー用語クイズ（その２）の解答～ 

 

 

 

 

① ロータリー情報委員会などが中心となり、主に新会員を対象にして、ロータリー情報の伝達や

親睦のために開催する会合をいう。 

② P．３３ 

③ 実質的には同一（「家族集会」の方が広い概念か）と理解してよいが、情報伝達の側面を強調

することから名称が変わったものと思われる。 

④ 「インフォームド・グループ・ミーティング」。ただ英語版の手続要覧（２００１年）P．３４

では、これが「インフォーマル・グループ・ミーティング」に変わっている。 
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～新会員紹介～ 

     
 高嶺 寧規    本田 雄一郎   坂入  勝   清田 芳博     山本 和夫 
前橋中央ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ  桐生ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ   桐生ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ    群馬境ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ    群馬境ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ 
入会日:2003年9月1日  入会日:2003年7月14日  入会日:2003年11月10日 入会日:2003年10月3日    入会日:2003年10月3日 
職業分類:冠婚葬祭    職業分類:家具販売       職業分類:寿司店      職業分類:合成樹脂製造販売  職業分類:商業銀行 
勤務先:株式会社ﾒﾓﾘｰﾄﾞ  勤務先:株式会社ﾎﾝﾀﾞ    勤務先:株式会社美喜仁    勤務先:積水化学工業株式会社  勤務先:株式会社群馬銀行 
                                               群馬工場           境支店 
役 職:取締役・婚礼部長 役 職:代表取締役社長   役 職:専務取締役     役 職:工場長        役 職:支店長 
推薦者:千明雄司     推薦者:川島康雄      推薦者:佐々木裕      推薦者:長沼和夫       推薦者:長沼和夫 

     
 金子 徳次   奥村  勉    近藤  潤     濱野 為樹    松下  進 
桐生西ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ   桐生西ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ   太田ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ    太田ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ    太田ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ 
入会日:2003年12月12日  入会日:2003年12月12日 入会日:2003年9月11日   入会日:2003年10月9日    入会日:2003年10月9日 
職業分類:建築工事     職業分類:飼料販売       職業分類:自動車製造    職業分類:ビール醸造    職業分類:電気供給 
勤務先:有限会社かねこ建材  勤務先:有限会社奥村商店   勤務先:富士重工業株式会社  勤務先:ｻｯﾎﾟﾛﾋﾞｰﾙ株式会社  勤務先:東京電力株式会社 
                                  群馬製作所          群馬工場           群馬支店太田支社 
役 職:代表取締役     役 職:代表取締役       役 職:執行役員       役 職:理事工場長     役 職:支社長 
                              ｽﾊﾞﾙ製造本部長 

群馬製作所長 
推薦者:高森勉       推薦者:根本正則       推薦者:石川重政      推薦者:石川重政      推薦者:太刀川又吉 

       
 天田 修司     天笠 勝美      田口  忠              
太田ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ     太田ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ      渋川ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ          
入会日:2003年11月13日  入会日:2003年11月13日      入会日：2003年11月27日 
職業分類:銀行         職業分類:結婚式場             職業分類：電力供給 
勤務先:株式会社足利銀行   勤務先:株式会社ﾒﾓﾘｰﾄﾞ         勤務先：東京電力株式会社          
    太田支店            ﾛｲﾔﾙﾁｪｽﾀｰ太田            渋川支社 
役 職:支店長        役 職:取締役東毛地区総括部長    役職：支社長 
推薦者:鈴木清一       推薦者:石川重政        推薦者：町田久 
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月初 月末 増減 女性 月初 月末 増減 女性

前橋 4 94.60 102 101 -1 3 太田 4 84.22 95 97 2 0
前橋西 4 97.89 71 71 0 2 館林 4 86.33 59 59 0 0
前橋東 4 84.82 72 72 0 0 大泉 5 86.27 56 55 -1 1
前橋北 3 88.55 59 59 0 3 太田西 4 83.56 38 38 0 1
前橋南 4 88.75 40 40 0 0 太田南 3 94.59 51 51 0 0
前橋中央 4 91.89 38 38 0 6 館林西 4 80.23 28 28 0 0
合計(6クラブ) 91.08 382 381 -1 14 新田 4 91.36 37 37 0 1
桐生 3 74.99 63 64 1 0 館林東 4 77.50 32 32 0 1
伊勢崎 4 87.69 74 72 -2 0 太田中央 4 80.27 38 38 0 2
桐生南 4 80.23 49 49 0 3 館林ﾐﾚﾆｱﾑ 4 85.41 28 28 0 0
群馬境 4 82.55 46 46 0 3 合計(10クラブ) 84.97 462 463 1 6
桐生西 4 92.86 65 65 0 1 渋川 4 90.80 74 75 1 2
伊勢崎中央 4 81.85 65 65 0 1 沼田 4 89.61 53 53 0 0
伊勢崎南 4 93.29 41 41 0 1 草津 4 75.50 27 26 -1 2
桐生中央 4 81.93 38 38 0 5 水上 4 100.00 8 8 0 0
伊勢崎東 2 90.00 35 34 -1 1 中之条 4 83.00 28 28 0 1
桐生赤城 4 90.48 43 43 0 2 沼田中央 4 98.30 60 60 0 0
合計(10クラブ) 85.59 519 517 -2 17 渋川みどり 4 87.14 42 41 -1 2
高崎 2 88.25 74 74 0 0 合計(7クラブ) 89.19 292 291 -1 7
高崎南 4 92.90 69 68 -1 3 富岡 4 91.35 57 57 0 3
高崎北 4 82.87 61 61 0 0 藤岡 4 91.49 53 53 0 2
高崎東 4 95.59 55 55 0 0 安中 4 78.12 32 32 0 0
高崎ｼﾝﾌｫﾆｰ 4 83.89 50 50 0 3 藤岡北 4 79.41 22 22 0 1
高崎ｾﾝﾄﾗﾙ 4 78.13 42 42 0 0 富岡中央 4 87.88 38 39 1 1
合計(６クラブ) 86.94 351 350 -1 6 碓氷安中 4 73.31 27 27 0 3

藤岡南 4 86.46 28 30 2 4
富岡かぶら 4 80.36 28 28 0 0
合計(8クラブ) 83.55 285 288 3 14

1月の行事予定

1月25日 第２回諮問委員会

1月25日 諮問委員会・AG・大委員長合同会議

1月25日 ガバナーエレクト壮行会

◆　第２８４０地区　２００３年１１月出席報告

女性会員数

64 86.52

当月平均出席率１１月末日

2,290

純増減会員数

-1

クラブ数

47 2,291

月初

会員数

会　員　数出席率
(%)

クラブ名
例
会
数

第
３
分
区

◆　行事予定

第
１
分
区

第
２
分
区

◆　1月のロータリーレートは　

　　　　１ドル　１１０円　です

クラブ名
例
会
数

出席率
(%)

会　員　数

第
５
分
区

第
４
分
区

第
６
分
区
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